

## La Fabrique en mode nostalgie



Concerts Les Papas Twist ont enchanté le public de la Fabrique vendredi soir. Edmond Mathieu, Alain David, Christophe Gallois et Jean Michel Bourdier, les quatre musiciens chevronnés du groupe, ont repris des morceaux mythiques de formations des Sixties : Les Shadows, Les Ventures, Les Chaussettes noires, Les Chats sauvages ou les Spotnicks. Du bon vieux rock à la sauce Papa Twist, une formation qui ne se contente pas de copier ses idoles mais qui ajoute ses propres ingrédients : un bon son, de l'énergie, un brin d'humour et de la passion.